

25 Jahre Michelin-Radialreifen für Motorräder

2012 feiert der Radialreifen für Motorräder sein 25. Jubiläum. Vor einem Vierteljahrhundert brachte Michelin als erster Reifenhersteller der Welt einen Motorradreifen für Serienmaschinen in radialer Bauweise auf den Markt. Auch 2013 bringt Michelin neben weiteren Reifenmodellen vier neue Motorrad-Radialreifen auf den Markt: den Michelin Power Super Sport, Michelin Pilot Power 3, Michelin Anakee 3 und den Michelin Pilot Street Radial.

Alle vier sind für den weltweiten Einsatz ausgelegt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Vor einem Vierteljahrhundert brachte Michelin als erster Reifenhersteller der Welt einen Motorradreifen für Serienmaschinen in radialer Bauweise auf den Markt.